

**Presseinformation:
Ehrung der beiden Preisträger
„Jahresbester Bootsmann 2022“
der Marineunteroffizierschule Plön**



**Deutscher
Marinebund**
Das Bündnis für
Mensch. Schifffahrt. Meer.

Deutscher Marinebund e.V. | Strandstr. 92 | 24235 Laboe

**Obermaat BA Yannic Maiwald (Kiel) und Bootsmann Florian Siedler (Delmenhorst)
werden „Jahresbester Bootsmann 2022“**

Marineunteroffizierschule und Deutscher Marinebund ehrten die beiden Preisträger in Laboe

Laboe. Am 27. Juni 2023 wurden Obermaat BA Yannic Maiwald und Bootsmann Florian Siedler am Marine-Ehrenmal in Laboe als „Jahresbester Bootsmann 2022“ geehrt.

Als Bester Bootsmann wird alljährlich jener Unteroffizieranwärter ausgezeichnet, der durch herausragende Leistungen überzeugen konnte. Darunter fallen jedoch nicht nur die sehr guten schulischen Leistungen, sondern auch Charakterstärke, Teamgeist und Führungsqualität. In all diesen Punkten konnten sich Obermaat BA Yannic Maiwald und Bootsmann Florian Siedler bestmöglich behaupten und erzielten eine beachtliche Endnote von 1,32. Eine große Besonderheit in diesem Jahr, denn sie glichen sich in ihrer Leistung so sehr, dass sie beide den Titel des „Jahresbesten Bootsmanns“ erhielten. Zu Beginn der Veranstaltung ging der Kommandeur der Marineunteroffizierschule Herr Kapitän z.S. Klaus Heermeier auf die traditionelle Bedeutung der goldenen Bootsmannsmaatenpfeife ein. „Sie sind das Rückgrat der Marine und Mittler zwischen Vorgesetzten und Untergebenen“, betonte der Parlamentarische Staatssekretär im Bundesministerium für Verteidigung Thomas Hitschler in seiner Festrede. „Sie sind Vorbild in der Erfüllung des Jobs – wer das „Wozu“ kennt findet beinahe jedes „Wie“!“. Hitschler schloss mit den Worten: „Kaum ein anderer Ort als das Marine-Ehrenmal symbolisiert die Gefahren für den Dienst in der Marine anschaulicher. Ich danke Ihnen dafür, dass Sie bereit sind, für die Werte der westlichen Werte einzutreten und Freiheit und Sicherheit in der Bundesrepublik Deutschland zu bewahren“.

Die Laudatio auf die Preisträger hielt der Älteste des Unteroffizierkorps der MUS Plön, Herr Oberstabsbootsmann Thomas Kahle. Der Präsident des Deutschen Marinebundes zeichnete die beiden Besten Bootsleute der MUS des Jahres 2022 für ihre Leistungen mit der goldenenen Bootsmannsmaatenpfeife aus. „Es ist schon zu einer guten Tradition geworden, dass die Marineunteroffiziersschule und der DMB den „Besten Bootsmann“ jährlich, um den Geburtstag der Deutschen Marine herum, auszeichnen. Mit ihrer Verleihung will der Deutsche Marinebund symbolisch die außergewöhnlichen Leistungen und hohe Einsatzbereitschaft der Frauen und Männer der Deutschen Marine bei ihrem anspruchsvollen und gefährvollem Dienst würdigen und wertschätzen.“, so Maurus, bevor er den beiden Preisträgern in Anwesenheit zahlreicher Ehrengäste, darunter Landtagspräsidentin Kristina Herbst, ihre goldene Bootsmannsmaatenpfeife und eine Urkunde überreichte.

Deutscher Marinebund e.V.

Strandstraße 92
24235 Laboe

Telefon: 04343 494849-62

Telefax: 04343 494849-67

E-Mail: welcome@marinebund.de

Internet: www.deutscher-marinebund.de

Spendenkonto des Marine-Ehrenmals

Kieler Volksbank
IBAN DE68 2109 0007 0056 7766 40
BIC GENODEF1KIL

Eintragung im Vereinsregister

Registergericht: Amtsgericht Plön
Registernummer: VR545

Pressekontakt

Heinz Maurus
Präsident des Deutschen Marinebundes e.V.
Strandstraße 92
24235 Laboe
Telefon: 04343 494849-62
Mobil: 0175 5631486
Mail: praesident@marinebund.de

Annika Schmidt

Medien & PR

Telefon: 04343 494849-42

Mail: a.schmidt@marinebund.de

**Presseinformation:
Ehrung der beiden Preisträger
„Jahresbester Bootsmann 2022“
der Marineunteroffizierschule Plön**



**Deutscher
Marinebund**
Das Bündnis für
Mensch. Schifffahrt. Meer.

Der 27 Jahre junge Bootsmann Siedler hat durch seine Leidenschaft für Sport und Abenteuer den Beruf als Minentaucher der Deutschen Marine gewählt. Schon seinen Maatenlehrgang bestand er als Jahresbester und ist jetzt ausgebildeter Minentaucherbootsmann im Seebataillon in Eckernförde.

Obermaat Maiwald überzeugte mit seinen 24 Jahren sowohl theoretisch als auch praktisch mit Stärke und Führungsqualität bei seiner Ausbildung an der Marineunteroffizierschule in Plön. Er wird nach seiner Fachausbildung als Militärischer Nachrichtenwesens Bootsmann im Seebataillon in Eckernförde eingesetzt.

Der Deutsche Marinebund e.V. wünscht Obermaat Maiwald und Bootsmann Siedler alles Soldatenglück und stets eine gesunde Rückkehr von ihren Einsätzen.

Der Deutsche Marinebund e.V. ist mit rund 10 000 Mitgliedern in ca. 250 Mitgliedsvereinen der größte maritime Interessenverband Deutschlands. Der DMB bietet allen mit dem Meer und der Seefahrt verbundenen Menschen ein Forum. Er richtet sich an jeden, der sich für Schiffe und Seefahrt begeistert oder für Themen wie Meeres-Umweltschutz oder maritime Wirtschaft interessiert. Ebenso fördert der DMB in enger Zusammenarbeit mit Marine und Handelsschifffahrt alle Bereiche der deutschen Seefahrt und informiert deutschlandweit über die Bedeutung und Notwendigkeit der Seefahrt für die Bundesrepublik. Der DMB beteiligt sich parteipolitisch neutral an der Diskussion über aktuelle maritime Themen und ist Ansprechpartner für die maritimen Entscheidungsträger in unserer Gesellschaft.

Kontakt:

Heinz Maurus

Mobil: 0175 5631486

E-Mail: praesident@marinebund.de

Annika Schmidt

Telefon: 04343 494849-42

E-Mail: a.schmidt@marinebund.de